
Was hätte VW beim Touareg besser machen müssen
/ können?
Beitrag von „Thomas“ vom 25. Februar 2004 um 18:36

Na dann schauen wir mal.Ich meine, letztendlich ist mir es auch egal, wenn es gut aussieht.
Wie Heinz schon festgestellt hat:Je nach Betrachtungswinkel und Lichteinstrahlung sind die
Scheiben normalerweise einfach dunkel, fast schwarz.
Ich persönlich finde, dass es so sehr gut aussieht

Wenn es mir auch gefällt,dann sei drauf gesch......en!!!!

Grüßle aus Schwaben Thomas
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